

ユーモアスピーチ船橋

2025 (R7) 年 3 月 13 日発行

ジョークは暮らしの調味料・ユーモアは人生のかくし味

218 回船橋ユーモアスピーチ

2025 年 3 月 13 日 (木) 3 分間スピーチ

スピーチテーマ 「春の足音」「認知症予防」
「自由題」「失敗談」

ロングスピーチ

山中 昇さん：

「日本の伝統の正体」

2 月 13 日の参加者：山中、後藤、岩瀬、山本、川田、
佐々木、長井、関岡、原田、山田、飯野、中久木、稲葉、
小林、町田、長嶋 16 名

主催：NPOシニア大楽
ユーモアスピーチ共和国・船橋支部
支部長：長嶋秀治 043-261-5832
発行者：長嶋秀治
編集&事務局：町田雅和
267-0066 千葉市緑区あすみが丘
5-26-7 T/F 043-294-2911
mac555new@ybb.ne.jp
参加費 500 円
見学科 1 回無料
開催日と場所 (原則)
毎月第②木曜日 15:15~17:30
会場 船橋中央公民館 第2集会室
時々第9集会室

前回のロングスピーチ (2 月 13 日)

「清蔵鉄道で行くチベット旅」

佐々木 由美子さま

憧れの鉄道に 2024.12.19 遂に乗ることができた。西寧からチベットラサまで 1,956 ㎞を 21 時間で走る。21 時に乗車。ククノール湖と崑崙山脈は闇の中。ゴルムド駅で気圧・酸素が 3,000m に調整されるので高山病の心配はない。最高地点タングラ駅 5,072m を通過する。世界で一番広い自然世界遺産ココシリの車窓風景は沈黙の世界へ誘う神の領域としか思えなかった。タングラ山脈を源流とするトト河の幾筋もの流れは白く凍り大地に張り巡らし流れはやがて長江やメコンと続く。

「宇宙の何処かにこんな星があるのでは」と、思えるような光景であった。他にも世界最高地点のツオナ湖や 7,000m 級のニエンチェタンラ山脈 等々 飽きることのない車窓風景を楽しんだ。自分だけ盛り上がりしてしまったスピーチに反省している。

[ご清聴有難うございました]



チベット高原 車窓風景

3 分間スピーチダイジェスト

テーマ 「バレンタインデー」「梅見」

長井 みどり「大相撲初場所」

すもうを見るより、客席にいる芸能人を見つけるのが好きです。今場所はデヴィ夫人、林家パー子、元)原監督と奥さん、大村崑さん(93歳)などの元気な姿を見つけました。

飯野 望:「梅見」

梅の花は、品がある、忠実、根性があるといわれています。
梅の字に、花、茶、酒、干などが付きますが、毒もあります。
そう、皆さんが一番心配の梅毒です！！

山本 成夫:「バレンタインデー」

命をかけて恋人たちを結びつけたバレンタインが処刑された 2 月 14 日に毎年祈りを捧げるようになった。14 世紀以降になると、恋人同士でプレゼントを贈りあう習慣が広まった。日本のバレンタインデーは、女性から男性へチョコレートを渡す習慣が一般的。一方、最近ではさまざまな贈り物や渡し方が登場した。義理チョコ、友チョコ、逆チョコ、永田町では「袖の下からそっと差し出すチョコ」もあるかも知れない。隣のおばあさんは90歳近いのに悠々自適一人住まいでした。宅配お弁当の無い土・日には少々届けていた。毎年バレンタインデーにはチョコをそっと差し出す。超高齢者からプレゼント、喜ぶべき？ 90歳すぎてプレゼントを止めた。心変わり？ イヤもう買いに行けなくなったのだろう。

原田 益次:「近況報告と今年の抱負」

脊椎管狭窄症による間欠性跛行(細切れにしか歩けないで休み休みしないと歩き続けられない症状)改善のため、ノルディック杖を使って歩いております。女性のためのカーブスのメンズ版がオープンして去年の秋から通っています。

若い女性のコーチが 4 人もいて手取り足取り教えてくれます。「原田さんお腹引っ込めて！」「原田さん体調はどうですか？」「原田さんたんぱく質とってますか？」みんなが原田さん原田さんって言うてくれるんです。

愛されてるんだなあ・・・と気分良くしてたら、よく聞いてたら、誰にでも名前をさん付けで呼んでるんです。がっかり・・・

でもいいんです。20 代の女性から名前をさん付けで呼んでもらいに週 3 回は行こうと決めます。

何故足を鍛えてるか、今年 8 月に 2 回目のピースボートに乗る予定。マチュピチュの石段をみんなと一緒に登るためです。

町田 雅和:「バレンタインデー」

子供の頃に食べたチョコレートを思い出してみると、・明治のマーブルチョコレート、あの丸い筒を抜くと「ポンっ」と音がするやつ、何度も抜き差しして、ポンポン言わせていました。

・森永エールチョコレート、「大きい事はいい事だ」のキャッチコピーには驚かされました(何しろ私は、昔ばなし「舌きり雀」から、小さい事はいい事だと思い込んでいましたから)

・森永ハイクラウンチョコレート、煙草のケースみたいなパッケージでいかにも大人の高級チョコレートという感じでした。・不二家のパラソルチョコレート、食べ終わった後の傘の芯を何故か集めていました。・グリコアーモンドチョコレート、何しろ落花生しか知らなかったのが、アーモンドですよ、チョコとの相性も抜群でした。

後藤 文男：「掃除用ロボット」

私は銭湯が好きで毎週銭湯に行きます。銭湯の経営は大変です。人件費、光熱費、メンテナンス等が経営を圧迫し銭湯の数も年々減少しています。

銭湯に来る人もかなり変わり、昔は内風呂がないので家族全員で来ていたが、最近、20代、30代の独身が多くなります。多分自宅にはシャワーのみで風呂がないとか、または仲間を求めてきているかも。今は銭湯に来る若い人が銭湯の運営にボランティアで活動していることが多い。ある問題が起きました。営業中の脱衣場の清掃です。女性の脱衣所に男性が入れない。女性の脱衣所に男性が入れない。恥ずかしい。

先日、私は銭湯で着替えていたら脱衣場には誰もいないのに、なぜかゴゴゴという音がした。付近を見渡すと、なんと掃除ロボットが動いていました。掃除ロボットなら男女の区別は不要、人が少ない時に掃除し、人が多い時は止まっている。掃除とモップ機能があり十分に目的を果たしている。この発想は素晴らしい。

中久木 一乗：「オーラル ケアー」

・「いわゆる歯みがき」関連の話を続けます。

・「歯を磨く」のではなく、オーラルケア（口を清掃し鍛える）のが重要。口の中のバクテリアの塊＝フィルム＝プラック（プラーク）の塊化を阻止すると病変は起きにくい。

通常は口の持つ基本的機能でプラックの大部分は清掃される。機能が不十分な時、プラックが大きくなると、その深部に唾液の作用が届きにくくなる。プラックは狭い場所に残りやすい。口の中は数多い歯が個性的に並び複雑です。その場所をイメージしながら清掃する。その時に重要なのが、目では見えないプラックを除去する知恵と情熱です。

山中 昇：「キティちゃん」

先週、上野国立博物館に行って、「大覚寺展」を見てきました。隣の建物が西洋風の質実剛健なつくりなのですが、2階のテラスに、場違いと思える巨大なキティちゃん人形が飾られていました！

キティちゃん誕生 50 年の特別展示会だったのですが、入場者が長蛇の列、40 分待ち。見終わると建物から出て、別の建物にあるお土産を買うのに、長蛇の列、10 分待ち。外に出ると、特別コラボのクレープを売るキッチンカーの周囲に長蛇の列 30 分待ち。キティちゃんの人気のすごさに圧倒されました！！

興味が沸いたので、ネットの記事を調べたら、下記の情報が得られました。殆んどが知らなかったものなので新鮮な驚きでした。皆さんは、いくつ知っていたでしょうか？

キティちゃんの誕生日は 11 月 1 日で、世界各地で誕生日パーティーが行われている。

1975 年に商品が発売された。

名前の由来は、ルイス・キャロルの小説『鏡の国のアリス』に登場するネコの名前「キティ」。

キティちゃんは愛称で、本名は「キティ・ホワイト」。

キティちゃんは、イギリス ロンドンの郊外で生まれた。

キティちゃんは、お父さんとお母さん、そしてミニーという双子の妹がいる。

キティちゃんは、2 本足で立って話したり歌ったりすることもできるため、猫ではないという意見もある。特技は音楽と英語。夢はピアニストか詩人になること

家族： ミミー、パパ、ママ、おじいちゃん、おばあちゃん

ボーイフレンド： ダニエル・スター

お友達： タイニーチャム、モーリー、ジュディ、ロッチェ、ローリー、ティム&タミー、フィーフィー、ティッピー、トレーシー、ジョディ、トーマス



佐々木 由美子:「バレンタインデー」

[ニュースで]高島屋の開店前に長い行列。開店と同時に押しチョコのブースに駆け出す。パティシエとツーショットで写真&サイン握手会!! 平均 2,3 万の購入、中には 7 万と言う人もいた。私もチョコ大好きだが流石にそこまではあり得ない。
アンケート調査で「自分のため」と、解答した人が約 7 割 勿論、私も自分のために購入。
“夫は糖尿病予備軍” 異常気象でカカオが高騰している 一大事!!

川田 茂雄:「私の来月のスピーチの予告編」

私は、2 年前から、3 月は歌を歌わせて頂いています。歌は『早春賦』です。一昨年は、1 番だけで、『春は名のみ、風の寒さよ、谷のウグイス、歌は思えど、、、』と、歌いました。そして、昨年は、2 番だけで、『氷溶け去り、葦は角ぐむ、、、』と、歌いました。
来月は、3 番、『春と聞かねば、知らでありしを、、、』を、1 番、2 番と合わせて、そしてスピーチも含めて、3 分にまとめたいと思います。私の『3 月の歌』は、これからもず〜と、継続したいと考えています。私は後 20 年で 100 才です。100 才の 3 月には、中島みゆきちゃんの『フアイト』を熱唱したいと考えています。

岩瀬 緑朗:「八潮」

陥没した食事処 (さがみ)

山田 正國:「あくのじゅうじか」

通勤時間過ぎたころ一人の男が駅の方からとぼとぼと歩いてきた。よれよれの薄汚れたレンコートを着ていた。男は一軒のパチンコ屋の前で足を止めた
店はまだ開いていなかった。店の入り口のガラス戸には【本日十時開店】と墨痕鮮やかに張り紙がしてあった。
男は小さく呟いた。【チョット早すぎたか開くの 10 時か！】

長嶋 秀治「梅見」

2, 3 月は梅見登山をしている。山を登って梅林に降りるコースを選んでいる。記録を見るとここ 2, 30 年の間に主に越生梅林、吉野梅郷、曾我梅林、湯河原梅林の 4 か所を、それぞれ 4, 5 回たずねている。この中で特に印象深いのは吉野梅郷と湯河原梅林です。両方とも山の斜面に咲いていて、下りながら眺め、降りてきて下から見上げると傾斜地いっぱい赤、白と映えて見事です。残念なことに吉野梅郷は 10 年前に虫にやられてしまいました。今週末湯河原梅林に行く予定です。

予告: 4 月 「船橋ユーモアスピーチの会」

4 月 10 日 (木) 15 時 15 分～ 船橋中央公民館 4 階 第 2 集会室
ロングスピーチ

小林 寿美さん:「フレイル予防のヒント」

スピーチテーマ 「寄り道」、「留守番電話」

「自由題」、「失敗談」